

Flamencos rosados invaden humedal cubano Ciénaga de Zapata



La Habana, 3 nov (RHC) Como cada año en este mes, los flamencos rosados invaden el salobre paraje de marismas y manglares de las Salinas de Brito, en el mayor humedal caribeño Ciénaga de Zapata, tras una larga travesía que inició en octubre desde el Caribe y el norte de Camagüey.

El Parque Nacional de la Península de Zapata alberga a esas colonias viajeras al amparo de Convenios Internacionales y Proyectos de Desarrollo para Aves amenazadas o en peligro de extinción.

Los zancudos inician su edad reproductiva a los 6 años de edad; son especies monogámicas que antes de elegir pareja forman grupos de hasta 150 individuos para emprender la unión definitiva.

En la provincia de Matanzas, trabajadores y especialistas de la región laboran en la protección de esas aves migratorias, para lo cual efectúan inventarios y chequean las poblaciones, mientras constituyen un atractivo turístico para quienes viajan hasta la llamada Salinas de Brito.

Fuente: RRelej/ Oriol Miranda.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/146458-flamencos-rosados-invaden-humedal-cubano-cienaga-de-zapata>



Radio Habana Cuba